

2025-03-19

## **IECM presenta plataforma para practicar voto en elección judicial**

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://24-horas.mx/cdmx/iecm-presenta-plataforma-para-practicar-voto-en-eleccion-judicial/>

Al ser un proceso inédito, uno de los principales retos de la Elección Judicial será transmitir a la ciudadanía con un lenguaje claro, sencillo, accesible y sin tecnicismos toda la información que requieren para emitir su voto, afirmó la consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ángeles Gil.

Para familiarizar a la ciudadanía con la dinámica de votación, el IECM habilitó un microsítio en el que se podrá consultar la información relativa a los cargos en elección, las etapas del proceso, así como las boletas y un simulador para practicar su voto.

En este microsítio, disponible desde cualquier dispositivo con conexión a internet, la ciudadanía podrá consultar los perfiles e información curricular de los aspirantes en el sistema "Candidatos: Conóceles Judicial", a partir del 14 de abril y hasta el día de la jornada electoral.

Entre los datos que se podrán consultar se encuentran el nombre de los candidatos, su perfil, fotografía, los medios de contacto público, la trayectoria académica e historial profesional y laboral, las visiones de las personas candidatas acerca de la función jurisdiccional y la impartición de justicia, así como sus propuestas de mejora, detalló la consejera Melisa Guerra.

"La ciudadanía podrá consultar toda la información relativa a cargos que se van a elegir las etapas del proceso electoral también en este microsítio van a encontrar las boletas y de manera próxima también un simulador para que puedan practicar su voto", detalló.

14 minutos es el tiempo estimado que tomará a chilangos emitir su voto en la elección judicial del 1 de junio, en la que los participantes recibirán nueve boletas: seis de nivel federal y tres locales, informó el IECM.